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Книги д-ра Джей Рока Ли издаются на 57-ми языках, включая одия – один из языков Индии 

«Слово о Кресте», переведенное на 54 языка, продается во всех уголках мира. 
Книга рассказывает о четырех условиях, соответствуя которым Иисус Христос 

стал нашим Единственным Спасителем. 

«Слово о Кресте»Слева направо: на вьетнамском, хорватском, 
сербском, боснийском, камбоджийском, курдском, одия, персидском, 

тайском и грузинском языках. 

В августе 2013 
года германское 
и з д а т е л ь с т в о 
«Ко р н е л и у с » , 
опубликовав  на 
немецком языке 
книгу д-ра Джей 
Рока Ли «Небеса» 
(I), вслед за этим 
выпустило в свет и 
«Небеса» (II). Оба 
эти издания нашли 
живой отклик у читателей. 
Г-н Рейнхард, президент издательства 

«Корнелиус», говоря о том, почему он решил 
издать «Небеса» (I и II), в частности, отметил: 
«В них подробно описываются красоты 
Небес. Христианам Германии важно знать об 
этом. Вот почему я выбрал именно эти труды 
данного автора». «Корнелиус» – известное 
христианское издательство. Оно расположено 
в федеральной земле Саксония-Анхальт, где 
родился Мартин Лютер – видный деятель 
христианского реформаторского движения 
16-го века, называемого еще протестантской 
реформацией. Книги д-ра Ли издаются на 
многих языках и неуклонно завоевывают 
популярность во многих странах мира. 
Одной из таких книг является «Слово о 
Кресте». Эта книга, недавно вышедшая 
в свет на языке одия, привлекла внимание 
читателей и внесла большую лепту в 
евангелизационное служение, проводимое в 
одном из отдаленных районов Индии.

 «Слово о Кресте» было опубликовано на 
шести официальных языках Организации 
Объединенных Наций: английском, 
китайском, русском, испанском, французском 
и арабском. Эта книга также издана на иврите. 
Ее можно прочесть еще на 17-ти языках, в 
частности на персидском, на котором говорят 
жители Ирана, на одия – одном из языков 

общения в Индии, а также на вьетнамском, 
сербском и боснийском. В настоящее время 
эта книга доступна читателям, в общей 
сложности, на 54-х языках. До сегодняшнего 
дня на корейском языке издано 88 работ д-ра 
Ли, включая серии проповедей и лекций, 
сборники свидетельств и материалов, 
опубликованных в печати, христианские 
очерки, книги для изучения в ячейках, для 
проведения детских и молодежных служений. 
44 из них были переведены на 57 языков. В 
итоге переведенные издания складываются в 

280 книжных томов. 
Широко  изве стный  на  Тайване 

христианский издательский дом «Благодать», 
а также издательство «Манмин» в Малайзии 
публикуют книги старшего пастора на 
китайском языке. Они продаются в Китае, на 
Тайване, в Малайзии, Сингапуре, в Гонконге 
и в общинах китайцев, проживающих в 
разных странах мира. Все эти издания 
неизменно обращают на себя внимание 
людей. Брат Жиан Земинь, в частности, с 
восторгом говорил о том, что в книге «Сила 

Божья» он нашел подробные объяснения 
того, Кто есть Бог, в чем проявляется Его сила 
и кто ее может получить. «Я также узнал, 
–говорит он, – о четырех уровнях света и 
силы».
Среди публикаций следует отметить также 

книги, выходящие в электронном формате и 
в мягком переплете. В общей сложности они 
составляют 260 томов, которые изданы на 
45-ти языках. Их продажа стабильно ведется 
через такие, к примеру, интернет-магазины, 
как Kyobo, ridibooks.com, iBooks и amazon.
com. Читатели всего мира любят книги д-ра 
Ли и проявляют к ним интерес, потому что 
они освещают разные темы, а также потому, 
что эти содержательные книги удовлетворяют 
их духовную жажду. В частности, прочтя эти 
книги, убеждаешься в том, что существуют 
Небеса и ад, что есть Божья сила. Обо всем 
этом христиане подчас имеют весьма смутное 
представление. Книги д-ра Ли подробно 
разъясняют читателям те места из Библии, 
которые особенно трудно понять. А главное – 
книги д-ра Ли несут в себе любовь Божью и 
Его провидение, способствуют укреплению 
веры многочисленных читателей, а также 
членов Центральной церкви «Манмин» и ее 
10.000 тысяч филиалов, расположенных в 
разных странах мира. 
Сестра Сантила из Индии сказала: «Прочтя 

книгу ,,Небеса” (I), я узнала, как прекрасна 
жизнь на Небесах. Их красота находится 
за пределами моего воображения. Если вы 
хотите узнать больше о Небесах, вы должны 
прочесть эту книгу. В другой своей работе, 
,,Мера Веры”, д-р Ли очень понятно говорит 
о разных уровнях веры. Книга рассказывает 
о том, что каждому уготована Небесная 
обитель, которая будет соответствовать его 
личной мере веры. Если вы хотите оценить 
свою веру и подняться в вере на более 
высокий уровень, то я рекомендую вам 
прочитать эту книгу». 

«Слово о Кресте»Слева направо: на вьетнамском хорватском

Жизнь, которая расцвела 
благодаря несравненной 
любви Бога посреди 
мрачных волн, тяжести 
бремени и глубокого 
отчаяния, и источает самый 
благоуханный духовный 
аромат.

Трогательное описание 
настоящей веры, способной 
преодолеть любые 
испытания; рассказ об 
огненных деяниях Святого 
Духа, явленных в церкви 
по истинной вере. 

■ Моя Жизнь, Моя Вера I ■ Моя Жизнь, Моя Вера II 



Мы  испытываем  радость  при  виде  всего 
многообразия красот природы и чувствуем, что в 
ней – отражение благого сердца. Как счастливы мы 
были бы, будь у нас сердце Бога! Бог – источник 
всей красоты, благодати и любви.
Божья  любов ь  д аруе т  мир ,  в  котором 

растворяется всякая боль, она просветляет и дает 
надежду на то, что всякая тьма будет изгнана 
прочь. Она является источником силы для тех, 
кто слабеет сердцем. Она дает радость, которая 
не оставляет места грусти. Она утешает и утирает 
всякую слезу, является источником энергии для 
утомленного тела, помогает сердцу биться ровно. 
Столь прекрасная любовь и есть любовь Бога к 

нам. Это самый высокий уровень любви. 

1. Бог с любовью взращивает и направляет 
людей, чтобы они стали Его истинными детьми 
Бог создал первого человека, Адама, и поселил 

его в Эдемском саду. В нем росли всевозможные 
цветы и деревья. Среди всей этой красоты жили 
и прекрасные животные. А вокруг было изобилие 
плодов. 
И еще Бог дал Адаму прекрасную помощницу, 

Еву. Он дал ему помощницу не потому, что Адаму 
тогда уже было одиноко, а потому, что Бог Сам 
долгое время пребывал в одиночестве и заранее 
предвидел, как будет чувствовать себя Адам, 
останься он один. 
Будучи первым человеком, Адам ходил с Богом; 

он обладал огромной властью господина всего 
творения, и в столь благоприятной обстановке жил 
многие годы. И все же ему чего-то не доставало, 
чтобы стать истинным дитем Божьим: он не мог 
по-настоящему оценить Божью любовь, хотя Бог и 
окружил его Своей любовью. 
Адам наслаждался всем, что Бог ему дал, но он 

не осознавал значимости этого и не чувствовал 
благодарности, потому что все это он получил, 
не приложив к этому собственных усилий. К 
тому же он не понимал, что значат несчастье или 
смерть, потому что никогда с этим не сталкивался. 
Так как Адам никогда и ни к кому не испытывал 
ненависти, он не знал истинной цены любви. 
Другими словами, ему не хватало опыта, который 
позволил бы ему понять принцип относительности 
вещей.
Поэтому Адам и Ева, поддавшись на искушение 

змея, вкусили плод с дерева познания добра и 
зла. Бог сказал им: «...ибо в день, в который ты 
вкусишь от него, смертью умрешь» (Бытие, 2:17). 
Но они не понимали, что в действительности 
означает слово  «умрешь». Означает ли  это , 
что Бог не знал о том, что они отведают плод с 
дерева познания добра и зла? Нет, это не так. Он 
предвидел, что это произойдет. Но у Адама и Евы 
была свободная воля, и они могли сами выбирать, 
и в этом заложено провидение взращивания 
человечества. 

«Взращивание человечества» происходит через 
слезы, печаль, боль и смерть, и это дает нам 
возможность почувствовать, насколько дорого и 
ценно то, чем мы будет наслаждаться на Небесах, 
чтобы мы могли поистине радоваться этому. Таким 
образом Бог хотел вечно делить с нами любовь 
на прекрасных Небесах, с красотой которых не 
сравнится Эдемский сад.
В конечном итоге, Адам и Ева были изгнаны из 

Эдемского сада, потому что они по собственному 

выбору проявили неповиновение Слову Божьему. 
Адам лишился власти, и все, чем он управлял, 
все творения, животные и растения также были 
прокляты .  На  земле ,  некогда  изобильной  и 
красивой, начали произрастать тернии и волчцы, 
и люди не могли более добывать себе пропитание 
без труда. 
Несмотря на то, что Адам и Ева ослушались 

Бога, Он все же сделал им одежды из кожи и одел 
их (Бытие, 3:21). Он одел их, чтобы защитить 
их тела, так как Он послал их на землю, и им 
предстояло жить в такой среде, которая полностью 
отличалась от Эдемского сада. Бог, должно быть, 
чувствовал  то  же ,  что  чувствуют  родители , 
отправляя ребенка в далекие места, чтобы у 
ребенка было лучшее будущее. Но сердце человека 
не было подобно сердцу Бога, поэтому с самого 
начала взращивания человечества грех все больше 
осквернял людей, и они быстро отдалялись от Бога 
(Посл. к Римлянам, 1:21-23). 

2. Бог подготовил Иисуса Христа еще прежде 
веков

1-е послание Тимофея, 2:4, гласит: «...[Бог] 
хочет, чтобы все люди спаслись и достигли 
познания истины». Божья любовь дается не только 
особым людям и в особое время. Бог желает, 
чтобы все люди получили спасение. Он открыл 
дверь спасения и тепло приветствует каждую 
душу, которая возвращается к Нему, Он рад 
каждой из них. 
Благодаря любви Бога, Который никогда не 

сдается, путь спасения открыт для всех людей. 
Путь этот – Иисус Христос, Единородный Сын 
Божий. Его драгоценной Кровью и Его жизнью 
было заплачено за грех, за который должны были 
заплатить грешники. Он заплатил за него вместо 
них. 
В Послании к Евреям, 9:22, написано, что 

«без пролития крови не бывает прощения», 
поэтому Бог допустил, чтобы Иисус пролил Свою 
драгоценную Кровь, чтобы искупить человечество 
от всех грехов. В результате Иисус был распят, но 
Он победил смерть, воскреснув на третий день, 
потому что Он был безгрешным. Тем самым был 
открыт путь к спасению. 
Большинство родителей выражают свою любовь 

к детям, берегут их как зеницу своего ока. Дети 
для них дороже собственной жизни. То, что Бог 
принес в жертву Своего Единородного Сына за 
нас, является наивысшим проявлением Его любви 

к нам. К тому же Он приготовил прекрасные 
Небеса для душ, которые будут возвращены назад, 
благодаря драгоценной Крови Господа. Как же 
удивительна Его любовь!

3. Божья любовь, которая посылает нам в дар 
Святого Духа и ведет нас на Небеса
Божья любовь к нам бесконечна. И Он дает в 

дар Святого Духа каждому, кто принимает Иисуса 
Христа и получает прощение грехов. Святой Дух 
– есть сердце Бога. После того как Иисус был 
распят, воскрес и вознесся на Небеса, Бог послал в 
наши сердца Святого Духа.
Святой Дух ходатайствует за нас воздыханиями 

неизреченными и призывает нас повернуть назад, 
когда мы идем по грешному пути. Он укрепляет 
тех, кто слаб в вере, дает надежду на Небеса тем, 
кто ее утратил. Подобно маме, которая нежно 
ухаживает за своим ребенком, Святой Дух в 
нужное время позволяет слышать Его голос, чтобы 
мы не упали и нам не было больно. Он помогает 
нам познать сердце Бога, Который любит нас и 
ведет нас на Небеса. 
Если вы всем сердцем понимаете эту любовь, то 

вы не можете не любить Бога. Если мы любим Бога 
от всего сердца, то Бог в ответ дарует нам Свою 
любовь, которая настолько велика и удивительна, 
что не поддается описанию. Он благословит нас 
добрым здоровьем, благополучием, достатком. 
Конечно, есть духовные законы, но Бог также 
желает, чтобы мы почувствовали Его любовь, 
получив благословения и ответы. 
Когда  вы  впервые  встретили  Бога  и  ваши 

проблемы  были  разрешены ,  вы ,  наверное , 
чувствовали  себя  благодарным  за  любовь , 
которой вам, грешнику, было дано прощение. 
Вы, возможно, думали: «Как я отблагодарю 
Бога за Его благодать?» Вы, должно быть, были 
наполнены любовью Бога, Который даровал вам 
вечные Небеса, где нет волнений, тревог, болезней, 
страданий и смерти. Не мы первыми полюбили 
Бога, Он прежде возлюбил нас и протянул нам 
Свою руку (1-е посл. Иоанна, 4:19). 
Он любит нас не потому, что мы этого достойны. 

Божья любовь такова, что Он послал Своего 
Единородного Сына за нас, обреченных на смерть 
из-за греха. Он любит всех людей и заботится 
о них с любовью еще большей, чем женщина, 
которая никогда не забудет свое грудное дитя (Кн. 
пророка Исаии, 49:15). Он ждет нас, и для Него 
тысяча дней, как один день. 
Дорогие братья и сестры! Божья любовь – 

подлинная любовь, которая не меняется, сколько 
бы ни прошло времени. Я молюсь во имя Господа, 
чтобы вы, чувствуя любовь Бога, Кто ждет того 
дня, когда мы сможем вместе с Ним наслаждаться 
красотами и славой Небес, были благословлены и 
исполнены благодарности. 
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«И мы познали любовь, которую имеет к нам Бог, и уверовали в нее. 
Бог есть любовь, и пребывающий в любви пребывает в Боге, и Бог в нем» (1-е послание Иоанна, 4:16).

Божья любовь

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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Чудеса древнего мира!
Кто и когда их сотворил?
Под «чудом» подразумевается нечто такое, что является удивительным и 
немыслимым с точки зрения возможностей человека. Много чудесного 
и таинственного дошло до нас из прошлого. Невозможно поверить в 
то, что древние люди могли обладать таким невероятным уровнем 
знаний и мастерства, которые позволили им возвести такие 
сооружения, построить которые трудно даже с применением 
современных технологий. 
Некоторые из них вообще находятся за пределами 
человеческого воображения. И среди Семи чудес света – 
это Великая Пирамида. Кто мог построить ее, когда и как? 
Эти же вопросы относятся и к Сфинксу, и к линиям Наска, 
а также к Кругам на полях. Мы лишь коротко ответим на все 
эти вопросы, подробности же можно найти в серии лекций 
д-ра Джей Рока Ли по Книге Бытия. 

Высота Великой пирамиды – около 147 
метров, и она состоит примерно из 2,3 
миллиона известковых блоков, многие 

из которых весят около 2,5 тонны. Эти огромные каменные глыбы были вырезаны и очень 
точно подогнаны друг к другу.
По некоторым подсчетам, Великая пирамида весит более 6 миллионов тонн. И хотя 
эта пирамида была построена много тысяч лет назад, она не на много осела (почти на 
5 мм), потому что при разработке конструкции было предусмотрено, чтобы ее тяжесть 
равномерно распределялась по основанию. Основание Великой пирамиды представляет 
собой идеальный квадрат. 4 линии основания практически с точностью указывают на север, 
юг, восток и запад. 3 пирамиды в Гизе воспроизводят расположение созвездия Орион. Как 
уже говорилось выше, Великая пирамида была построена с применением высокого уровня 
знаний и мастерства в области технологий, строительства, математики и астрономии. 

Э т о т  В е л и к и й  с ф и н к с 
у с т а н о в л е н  п е р е д  т о й 
и з  т р е х  п и р а м и д  в  Ги з е , 

которая находится посередине. Сфинкс будто бы охраняет все три 
пирамиды .  У  него  голова  человека ,  тело  льва ,  а  смотрит  он  по 
направлению к востоку. Длина скульптуры – 74 метра, высота – 20 
метров. Этот Сфинкс был высечен из монолитной каменной глыбы. 
И что еще более удивительно, Сфинкс, вопреки времени, хорошо 
сохранился. 

Еще одной загадкой являются линии Наска в 
Перу. На площади в 320 квадратных километров, 
на высоком плато пустыни Наска на юге Перу, 

начерчены геометрические узоры и фигуры животных. Они настолько 
велики, что увидеть их можно только с очень большой высоты. 
Например, рисунок птицы составляет 120 метров, и здесь же есть 
геометрические линии длиной в 8 километров. Фигура обезьяны, размером 
в 122 метра в длину и 91 метр в ширину, нарисована одной непрерывной 
линией. Изображенный здесь паук принадлежит к редкому отряду Рицинулеи. 
Такие пауки обитают только в самых отдаленных и труднодоступных 
уголках Амазонских джунглей. Трудно представить, чтобы человек мог жить 
в пустыне Наска, которая на редкость засушлива и бесплодна, и нет никаких 
сведений о проживании людей в этих местах. 

Другим примером являются таинственные Круги на 
полях. Круги на полях – это рисунки в виде колец и 
других геометрических фигур, образованных полегшими 

в середине поля растениями. Они обычно возникают за ночь, за очень короткий период 
времени. Природные факторы, топография и природные условия к этому не имеют никакого 
отношения. Известно, что некоторые круги на полях сделаны руками человека. Однако 
рукотворные круги на полях явно отличаются от подлинных Кругов на полях. Стебли 
зерновых культур вокруг рукотворных кругов наклонены, сломаны и вскоре засыхают. А 
возле подлинных Кругов на полях растения продолжают расти, хотя и их стебли согнуты. 

Адам был первым человеком. Он жил в Эдемском саду, 
где царило полное изобилие. Он обладал большой 
властью и был в течение многих лет господином всего 
творения. Под его началом был Эдемский сад, который 
Бог посадил для Адама и его потомков; а Землю Бог 

сотворил, чтобы Адам мог жить на ней после своего 
грехопадения и чтобы на ней проходило взращивание 
человечества. За тот период времени у Адама родилось 
множество детей. 
Будучи душою живою, Адам обладал высоким уровнем 
знаний и мудростью, которые ему дал Бог. Благодаря 
этому, он соорудил летательный аппарат, который 
доставлял его на землю. И он часто бывал в районе 
реки Нил. Он хотел оставить в этом районе что-то 
символическое, поэтому и запланировал построить 

единственное в своем роде, величественного вида и 
размеров, сооружение, которое прославит Бога Троицу. 
Им и стала Великая пирамида. Конечно же не все 
пирамиды были построены Адамом. Это лишь означает, 
что Адам положил начало строительству пирамид. 
После того как Адам согрешил и был изгнан из 
Эдемского сада, Бог дозволял некоторым из его потомков 
иногда бывать на земле, хотя Он и ограничивал их в этом. 
Они оставили следы своего пребывания, считающиеся 
чудесами или загадкой, неразгаданной и по сей день. 

Следы Адама и его потомков из 
Эдемского сада

Три пирамиды Гизы в Египте Линии Наска

Сфинкс перед пирамидой в 
Гизе Круги на полях
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Я, бывший

«блудный сын»,
хочу отдать

свою молодость 
Господу!

В моем имени, «Тэмен», заключен особый смысл. 
«Тэ» – это первая буква первого стиха первой главы 
Книги Бытия на корейском языке. И в переводе означает 
«в начале». А «мен» – это последний слог последнего 
стиха последней главы Книги Откровения, то есть это 
Откровение, 22:21.
Хотя и можно было бы сказать, что я родился 

христианином, но долгое время я жил так, что моя жизнь 
не имела ничего общего с христианством. Еще в 11-м 
классе я смотрел всякие непристойные вещи. А после того 
как я поступил в колледж, я стал увлекаться алкоголем, 
девушками и азартными играми. Каковы естественные 
последствия греховности? Я стал страдать от атопического 
дерматита, который поразил все мое тело в начале 2005 
года, когда я был призван в армию. Эта болезнь мучила 
меня в течение семи лет. Мое положение еще более 
усугубилось после повреждения хрящевой пластинки 
правого коленного сустава. С того времени, когда я 
вставал, у меня смещалось колено. У меня немели ноги, и 
я испытывал сильные боли, особенно перед дождем. 

Я получил благодать искреннего покаяния в том, что 
предавался грехам и похотям
У меня участились симптомы аритмии, мое сердце 

билось так быстро, будто бы я только что бежал на 
скорость. Я думал, что однажды от такого приступа я 
умру. Я принимал лекарства, чтобы снять эти симптомы, 
но у меня начались побочные действия, и все мое тело 
покрылось сыпью. И тогда мне пришлось принимать 
стероиды, чтобы избавиться от сыпи. Но очередная 
вспышка атопического дерматита покрыла все мое тело. 
Когда я смотрелся в зеркало, я казался себе монстром. 
В самое нужное время моя духовная наставница, 

пастор Мьянг Сук Ки, навестив меня, посоветовала мне 
принять участие в летнем ретрите «Манмин». Она также 
попросила меня перед этим прослушать проповеди д-ра 
Джей Рока Ли «Слово о Кресте». Я чувствовал духовную 
жажду, поэтому, удалив со своего МР3-плеера мирскую 
музыку, я записал в него проповеди. Эти послания 
коснулись моего сердца и стали для меня большим 
благословением.

 В первый день летнего ретрита, в августе 2012 года, 
проповедовала пастор Суджин Ли, президент пасторской 
ассоциации. Через это послание я осознал, что моя жизнь 
была наполнена мирскими удовольствиями, что мне не 

следовало делать того, что я делал. После проповеди она 
вела молитву. Во время молитвы у меня из глаз полились 
слезы, увлажнился нос. Я продолжал говорить Богу: «Я 
виноват. Прости меня». 

 После ретрита я удалил всю порнографию и игры из 
своего компьютера. Я стал участвовать во всех служениях, 
каждый вечер я посещал молитвенные собрания Даниила. 

После этого я был исцелен от всех своих болезней и 
ощутил Божью любовь…
Некоторое время спустя, Бог явил мне Свою любовь. 

Примерно неделю я чувствовал, будто в моем теле 
работает фен, и я ощущал, как от тела исходит тепло. 
После этого атопический дерматит, которым я страдал 
семь лет, прошел! Я не мог сгибать колени из-за 
повреждения хрящевой пластинки, теперь же я стал 
молиться, преклонив колени. В какой-то момент боль 
исчезла, и я даже не заметил, когда. Все признаки аритмии 
также ушли. Аллилуйя!
По результатам жеребьевки, в ходе церемонии 

награждения  я  получил  приз  на  Специальном 
непрерывном двухнедельном молитвенном собрании 
Даниила, которое проходило в начале 2013 года, что 
позволило мне вновь испытать Божью любовь. Слушая 
свидетельство пастора Хисун Ли о ее посещении ада, я 
пролил множество слез, думая о любви и благодати Бога 
Отца, Который нашел меня, обреченного на то, чтобы 
отправиться в ад. 
Во время летнего ретрита «Манмин» 2013 года мне 

представилась возможность несколько раз увидеть д-ра 
Ли с близкого расстояния, так как я добровольно вызвался 
делать фотографии для церковного блога «m-story». Когда 
люди, которые исцелились от своих болезней по его 
молитве, свидетельствовали о своем исцелении, он весело 
улыбался и чувствовал себя счастливым. Он изо всех сил 
старался помочь членам церкви уподобиться Господу. Его 
большая и глубокая любовь тронула мое сердце. 
Если бы кто-то спросил у меня, какой период моей 

30-летней жизни самый счастливый, то я, не колеблясь, 
сказал бы: «Нынешний год, когда я стал жить истинной 
христианской жизнью».
Теперь я хочу жить для славы Божьей и, используя свои 

способности, производить медийную продукцию, которая 
направит многие души на путь спасения. Я воздаю всю 
славу и благодарность Богу, даровавшему мне новую жить.

Брат Тэмен Сео (4-я молодежная миссия)

«Благодарю вас за предоставленную нам возможность 
все это время ощущать силу Святого Духа»

Миссионер Мамбер Малиро Адалберт (Восточный район ДР Конго)

В 2006 году старейшина Мухиндо Макопа из церкви 
«Святость» Найроби Манмин (Кения) дал мне книгу д-ра 
Джей Рока Ли «Дух, Душа и Тело» (I). Читая ее, я был очень 
впечатлен и растроган. Я стал интересоваться Евангелием 
святости и начал вести истинно христианскую жизнь.
Я стал миссионером в Восточном районе ДР Конго 

в январе 2012 года. Прежде всего я возблагодарил 
Бога, Который послал нам епископа Мин Хо Чонга, 
председателя Объединенной церкви святости Иисуса 
Христа (Африка), который назидает души с помощью 
Евангелия святости, рассказывает о д-ре Джей Роке Ли 
и ведет свое служение с рвением. Я был впечатлен, 

увидев, как прозрел слепой, как хромые начинали ходить 
и скакать после того, как за них помолились с платком, в 
котором заключена Божья сила (Деяния, 19:11-12).
Д-р Чонг провел пасторские семинары в пяти городах на 

востоке ДР Конго в мае 2013 года. 450 епископов и пасторов 
разных деноминаций и церквей, включая баптистские 
и англиканские церкви, посетили пасторский семинар 
в районе Бутембо. Прослушав проповедь «Мера веры», 
они пришли к выводу, что их уровень веры был низким. 
Удивительно слышать, столь смиренное признание. Я воздаю 
благодарность и славу Богу, Который пробудил Африку силой 
Святого Духа. 


